日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、 歩行者や自転車の発見が遅れるなど 交通事故の危険性が高まります

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

○「ぼ~っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」 ○ こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

ダンプ2台と軽トラック、3台玉突き ダンプ運転の男性、ドクターへリで搬送、2人が軽傷

森町 国道5号 片側1車線の直線道路 ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼ一っと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/10/8(火)

8日午前9時すぎ、森町の国道5号でダンプ2台と軽トラックの合わせて3台が衝突しました。この事故でダンプに乗っていた50代男性が足や頭部に出血があり、ドクターヘリで搬送されたほか、別のダンプカーの60代男性と軽トラックの20代男性も軽いけがをしたということです。3人はいずれも意識はあり、会話ができる状態です。現場は八雲方向に向かう片側1車線の直線道路で、警察が事故の状況を詳しく調べています。

渋滞中 大型トラックがユニック車に追突 追突されたユニック車が中央分離帯に突っ込む 追突されたユニック車が軽乗用車に追突

◇前方で・・・何が起こるかわかりません わき見は厳禁◇◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

2024/10/7(月)

7日午後1時ごろ、埼玉県の関越道で、渋滞中に、大型トラックが前を走るユニック車に追突し、はずみでユニック車が軽自動車に追突したということです。この事故で、大型トラックを運転していた60代の男性とユニック車を運転していた50代の男性の2人が病院に搬送されました。

信号交差点 右折のワンボックス車にはねられ 横断歩道を渡っていた女子大学生死亡

ワンボックス車を運転していた45歳の男性を逮捕

◇右折は対向車を注視しがち! 右折先を必ず良く見る!◇ ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2024/10/8(火)

8日午前9時半頃、愛知県の信号交差点で、横断歩道を渡っていた女子大生(21)が右折してきたワンボックス車にはねられ、病院に搬送先されましたが胸を強く打つなどして死亡しました。警察はワンボックス車を運転していた男性容疑者(45)を現行犯逮捕しました。調べに対し容疑を認めているということです。